
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

採択された 7 提案（提案書受付順）                 (単位：千円) 

№ 事 業 名【提 案 団 体 名】 事 業 内 容 採択金額 

1 
西ケ窪浜公園の環境整備事業 

 【西ケ窪浜町内会】 

西ケ窪浜公園の老朽化し撤去した鉄棒を

更新し、子どもたちが安心して遊べる環境

を整える。また、町内の幼児・児童、及び

地域の保育園児の心身の発育や社会性の

習得に寄与する。 

297 

2 
上荒浜公園の環境整備事業 

【上荒浜町内会】 

上荒浜公園の老朽化したブランコと鉄棒

を更新し、子どもたちが安心して遊べる環

境を整える。また、町内の幼児・児童、及

び地域の保育園児の心身の発育や社会性

の習得に寄与する。 

1,021 

３ 
地域の防災力向上事業 

【八千浦地区明るい町づくり協議会】 

災害時や緊急時に対応するため、設置希望

のあった７町内会に AEDを設置する。ま

た、住民が AEDを取り扱えるよう、該当

町内会の防災訓練にて、AED の取扱い訓

練を行い、災害時や緊急時に備える。 

1,817 

４ 

八千浦地区健康増進生きがいづくり

事業 

【ドリームメイト】 

エアロビクスを通した地域住民の健康増

進と生きがいづくりのため、定例の活動の

ほか月 1 回体験会を開催することで、地

域住民の親睦と交流、地域の活性化を目指

す。 

60 

５ 
楽しく運動機能をアップする事業 

【八千浦地区明るい町づくり協議会】 

スラックラインを通した体幹強化や運動

不足の解消を図るため、体験教室を開催す

ることで、地域住民の交流を促進する。 

271 

 

令和４年度地域活動支援事業 

採択事業を決定しました！ 

 
 

令和 4年 7月 25 日発行 

（第 44号） 

 発行：八千浦区地域協議会 

 編集：北部まちづくりセンター 

八千浦地区健康増進生きがいづくり事業 

裏面あります 

八千浦区の地域活性化のため、事業提案を募集した 

ところ、7件の提案がありました。 

協議の結果、7件全ての提案事業について採択する 

ことに決定しました。 【八千浦地区健康増進生きがいづくり事業】 



№ 事 業 名【提 案 団 体 名】 事 業 内 容 採択金額 

６ 

八千浦地区活性化・青少年育成事業
「第 13回 八千浦地区海まつり」 
【海まつり実行委員会】 

西ケ窪浜海岸を会場に地域住民と小・中学

生、保護者が、ステージ発表など様々な活

動を通してふれあい、海に親しむ「海まつ

り」を開催する。 

1,008 

7 
やちほ文化展はまぐみ市事業 

【八千浦地区明るい町づくり協議会】 

八千浦交流施設はまぐみを会場に、やちほ

文化展とはまぐみ市（フリーマーケット）

を開催し、地域の活性化と住民の交流促進

を図るとともに、八千浦地区の PR を行

う。あわせて、展示用のパネルと机の整備

を進める。 

1,126 

 

 

地域協議会の会議は、どなたでも傍聴できます。お気軽に傍聴にお越し下さい。 

会議日程や詳細な会議録、資料は、市のホームページで確認できるほか、 

まちづくりセンターで供覧しています。 

 

 

 
 

北部まちづくりセンター  

上越市中央 1-16-1上越市レインボーセンター内 

TEL：531-1337  FAX：531-1338    

メール:hokubu-machi@city.joetsu.l
エル

g.jp 

 

第 1回地域協議会  
《5月 31日（火）午後 6時３０分～ 八千浦交流館はまぐみ》 

 

【協議事項】令和 4年度地域活動支援事業について 

・ヒアリング及び採択審査を行い、6 件の提案事業について採択を決定しました。1 件につい

ては、採択を保留とし、提案者へ提案内容の再検討を依頼しました。 
 

【報告事項】地域自治推進プロジェクト及び令和 4年度の地域協議会の取組等について 

 ・市が主導して進めるプロジェクトについて、事務局から説明を受けました。 
 

第２回地域協議会  
《６月２1日（火）午後 6時３０分～ 八千浦交流館はまぐみ》 

 

【協議事項】令和 4年度地域活動支援事業について 

・採択を保留としていた 1件について、再検討された提案内容について協議し、採択を決定し

ました。 
 

【報告事項】地域自治推進プロジェクト及び令和 4年度の地域協議会の取組等について 

 ・今年度の地域協議会の取組等について、事務局から説明を受けました。 
 

◇地域協議会を開催しました◇ 


